



Los ciudadanos pueden participar y aportar su visión en estas Jornadas de Salud Pública andaluza.

ARCHIVO

Salud en todas las políticas

- Granada acoge del 16 al 20 de diciembre la 7ª edición de las Jornadas de Salud Pública andaluza
- De forma virtual y abiertas a la participación ciudadana, analizarán la situación de la región

Granada acoge, desde el 16 hasta el 20 de diciembre, la séptima edición de las Jornadas de Salud Pública de Andalucía, una convocatoria en la que se tomará como punto de partida el desarrollo y el análisis del IV Plan Andaluz de Salud, desarrollado bajo la estrategia *Salud en todas las políticas*.

Estas jornadas están dirigidas a cualquier ciudadano, aunque están especialmente indicadas para los profesionales del campo de la salud pública y de los servicios sanitarios, así como del sector del bienestar social. Durante cinco días, y de forma virtual, los profesionales analizarán las acciones políticas puestas en marcha en el ámbito andaluz y en otras regiones de nuestro entorno, examinando los pros y los contras. Además, facultativos, gestores y ciudadanos tendrán la ocasión de conocer

los aspectos más técnicos y metodológicos de la estrategia definida en el IV Plan Andaluz de Salud, así como sus diversas aplicaciones prácticas posibles.

Igualmente, y en un formato abierto a la participación

► **Las jornadas son en formato virtual y su metodología se basa en la visualización en vídeo de conferencias, mesas redondas...**

ciudadana, los asistentes a estas jornadas podrán dar a conocer sus experiencias y sus propuestas relacionadas con el ámbito sanitario. Será a través de comunicaciones en las que se identificarán y examinarán los resultados en salud

de las políticas actuales o a través de nuevas propuestas para obtener mejores resultados y mayor coherencia entre las diferentes políticas que se estén aplicando.

Las jornadas están dirigidas fundamentalmente a profesionales del campo de la salud pública y de los servicios sanitarios, profesionales del sector de bienestar social, políticos, profesionales y *policy makers* de diversos sectores sociales y del nivel local y a ciudadanos y ciudadanas de la sociedad civil.

Estas jornadas se desarrollan en formato virtual y su metodología está basada en la visualización en vídeo de conferencias, mesas redondas, presentaciones temáticas, foros diacrónicos sobre los contenidos temáticos de las jornadas o comunicaciones científicas expuestas en diversos

Apuestas andaluzas en la UE

En relación con lo que se tratará en estas jornadas, la consejera andaluza de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María José Sánchez Rubio, participó recientemente en la II Conferencia de Miembros de la Asociación Europea Innovadora sobre Envejecimiento Activo y Saludable, celebrada en Bruselas. En este foro, la titular de Salud defendió dos estrategias sobre envejecimiento activo y salud digital, evaluadas con la máxima puntuación por la Comisión Europea. Sánchez Rubio recordó en Bruselas que Andalucía ha elaborado el *Libro blanco del envejecimiento activo*, pionero en España y en Europa, con el que establecer un marco de cabecera para mejorar la calidad de vida de los mayores.

formatos (comunicación de forma oral en vídeo, formato de reportaje o póster electrónico). Para la evaluación docente se incorporará un cuestionario y se pasará un pretest y un postest. Los interesados tienen que inscribirse en la web www.easp.es/7jornadaspp para poder acceder durante la celebración de las jornadas y durante la semana previa a todo el contenido.

Cuando finalice, obtendrán el certificado de participación quienes hayan presentado comunicaciones de cualquier tipo que hayan sido aceptadas por el Comité Científico. Esta acreditación es válida a nivel nacional y tan solo se puede certificar a los profesionales con titulación sanitaria según la Ley 44/2003, de 21 de noviembre, de ordenación de las profe-

siones sanitarias. Igualmente, obtendrán el certificado de asistencia aquellos que participen en la plataforma virtual durante al menos cinco horas.

PROGRAMACIÓN

Inauguración. Abre la programación una mesa redonda titulada *Salud en todas las políticas*. Estas ponencias, con dirigentes de diferentes ámbitos políticos, son una muestra de la transversalidad que se plantea en el IV Plan Andaluz de Salud, ya que la apuesta es implicar a todas las consejerías.

Mesa redonda. La segunda mesa redonda lleva el título de *El IV Plan Andaluz de Salud* y cuenta como ponentes con los codirectores que han elaborado el documento, entre otros.

Otras actividades. El programa también contempla diferentes exposiciones temáticas, como el que se celebra bajo el epígrafe *La salud y los ayuntamientos; Salud y medio ambiente*. También se hablará sobre *El sector educativo y la salud*, y, por último, en otra ponencia se tratarán las *Políticas sociales y el Plan Andaluz de Salud*.